

**Interpellation Ernst Manuela, GLP, vom 13. Dezember 2018 betreffend Rückerstattung Subventionen der Postauto AG**

---

**Allgemein**

Den Medien war zu entnehmen, dass die Rückzahlung der zu viel bezahlten Subventionen an die Postauto AG im Frühjahr 2019 erfolgt. Wettingen sollten Fr. 310'488.45 rückerstattet werden.

**Fragen**

- Wurde diese Rückerstattung im Budget bereits eingeplant?
- Welche Auswirkungen hat diese Rückerstattung auf das bereits bewilligte Budget?
- Wie gedenkt der Gemeinderat diese Rückerstattungen zu verwenden?
- Sollen damit zweckgebundene Projekte unterstützt werden oder soll das Geld einfach in die ordentliche Rechnung fliessen?

-----